

Er hat uns mit seinem Charme, seiner Lebendigkeit und seiner Selbstbestimmung bis ins hohe Alter beeindruckt. Er war mit seinen bald 104 Jahren unser Kunde, zu dem wir die längste Beziehung hatten: Bereits 1918 hatte sein Grossvater für ihn eine Lebensversicherung abgeschlossen. Wir durften seine Geschichte auch an Mitarbeiterveranstaltungen erzählen. Seine Persönlichkeit hat uns bewegt, zum Lachen gebracht und uns inspiriert. Jetzt ist er nach einem reich erfüllten Leben ruhig eingeschlafen.

Wir, die Mitarbeitenden von Swiss Life, nehmen Abschied von

Hans Kurt Knecht-Frischknecht

7. Juni 1917 bis 30. Januar 2021

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie. Wir werden Herrn Knecht in bester Erinnerung behalten.



SwissLife